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Indica ao Excelentíssimo Senhor Secretário de
Estado de Educação,  Permínio Pinto Filho,  a
necessidade de viabilizar a construção de uma
quadra poliesportiva na Escola Estadual Nova
União, no município de Nova Canaã do Norte.

        Indica ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de Educação, Permínio Pinto Filho, a
necessidade de viabilizar a construção de uma quadra poliesportiva na Escola Estadual Nova União, no
município de Nova Canaã do Norte.
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JUSTIFICATIVA

  A Escola Estadual Nova União, situada no município de Nova Canaã do Norte, utiliza a quadra do município,
que fica fora da escola e os alunos têm que se deslocar para as aulas, o maior problema está no horário
noturno, pois os alunos têm acesso a rua, facilitando muitas vezes "matar aula", saem sem pedir autorização
e sem comunicar aos pais ou responsáveis que acreditam estar protegidos na escola.

  Outro ponto importante a considerar é que a construção de uma quadra poliesportiva dentro do pátio da
escola contribuirá para a formação esportiva e educacional dos adolescentes que estudam na unidade
escolar, fortalecendo as práticas esportivas, na medida que dará ao educando melhores condições de
atuarem e participarem das modalidades esportivas desenvolvidas na escola.

 Também contribuirá para o desenvolvimento integral dos alunos, bem como oferecer chances reais de
integração e inserção social, afastando-os das drogas e violência, ensinando os valores éticos, morais e
reduzindo a evasão, pois tornará o espaço escolar mais atrativo, melhorando assim a qualidade de vida dos
estudantes.

 Buscando uma melhoria neste quadro e observando o dever do Estado na promoção e incentivo a educação,
conforme disposto no artigo 205 da Constituição Federal, apresenta-se a presente indicação.

 Com isso, por se tratar de um pedido de suma importância, contamos desde já com o apoio dos Nobres
Pares para sua aprovação e seu acolhimento pelas autoridades competentes.
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